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Gab. do Vereador
MANOEL HENRIQUE SOARES

Ref.: Placas - Velocidade

Excelentíssimo Senhor Prefeito,

Sirvo-me do presente, para solicitar a Vossa Exa., com
relação ao assunto em referência e através do setor competente, que envide
esforços, no sentido de instalar placas de limite de velocidade na Avenida
Itâlia,localizada no Bairro Monte Bianco.

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos
feitos por muitos munícipes a este Vereador, a fim de coibir o excesso de
velocidade na via, assim como para evitar acidentes, tal como relato do
morador anexo.

Sem mais, aproveito o ensejo para renovar a Vossa
Exa. os protestos de estima e elevada consideração.
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MAI§U DA CULTURA
VEREADOR

Ao Exmo. Senhor
JOSÉ CARLOS DE QUEVEDO JUNIOR
D.D. Prefeito do Município de Araçoiaba da Serra/SP
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Tudo bern?
Aqui tudo ok.
Teria como soliciteÍ ( visto gue os moradoÍes já fizeram isto por muitas vezes e não forem
atendidos) placas de limite de velocidade na À'r hália na Eairro Monte Eianco.
Fomos na casa de amigos e bem na altura do n 530 a esquerda tem ume entrade.
Os carros ali apesar de uma lombada descem com tudo. Eníim o que ocorreu foi o seguinte:
Entramos a esquerda e estecionaíxos bem embaixo da sombra de uma árvore ( existe uma
boa distância até a avenida). Em certo ínoínento üm ínotoíista de um carninhào se perdeu
e entrou com tudo a esquerda. lrmão foi por Deus, o caminhão ficou há exatamente uns 5
cm do nosso carro. E durante o dia motoqueiros se perderam e fizeram a mesínâ coisa é
outros motoÍistas tbm ( nestes outros episódios é daro que já havíamos tirado o cano de
lá). Segundo reletos isto acontece constantemente. Então os moradores por nós
conhecerem pediram se dá para euxilie-los. Existe está possibilidade?

A paz

Gratos


